



Municipalidad de San Andrés Semetabaj Sololá, Guatemala
municipalidadbemetabaj@gmail.com

EL INFRASCRITO SECRETARIO MUNICIPAL DEL MUNICIPIO DE SAN ANDRÉS SEMETABAJ, DEL DEPARTAMENTO DE SOLOLÁ

HACE CONSTAR:

Que en el municipio de San Andrés Semetabaj, tiene como idioma materno el Kaqchikel, en algunas comunidades se habla el idioma Quiche, y también se tiene como otro idioma el español. A lo cual los usuarios que asisten a esta municipalidad a requerir de sus servicios lo hacen en idioma Kaqchikel, Quiche y español durante el mes de enero del año 2024 fueron atendidas un total de 300 personas desglosadas de manera siguiente: La población total de San Andrés Semetabaj. El 90% de la población pertenece al grupo Maya Kaqchikel – Quiche; el 10% restante viven en el área urbana en Godínez y la cabecera municipal.

Control de personas atendidas en Febrero de 2024	
IDIOMA	CANTIDAD
Español	25
Kaqchikel	225
Quiche	50
Total	300

Y para los usos legales que convenga, extendiendo, sello y firma la presente en una hoja membretada tamaño carta a doce días del mes de marzo del año dos mil veinticuatro.


Vitalino Antonio Matzar y Matzar
Secretario Municipal

